

Dúo Buena Fe ofrecerá conciertos el próximo mes en el teatro Carlos Marx



Buena Fe ofrecerá cuatro conciertos en el Carlos Marx el mes próximo.

La Habana, 20 oct (RHC) El reconocido dúo cubano Buena Fe ofrecerá cuatro conciertos en el teatro Carlos Marx los próximos 19, 21, 26 y 28 de noviembre, asumiendo todas las medidas para evitar la propagación de la COVID-19.

Así lo anunció el líder de la agrupación, Israel Rojas, en un mensaje de video compartido desde su cuenta en la red social Facebook.

"Desde noviembre de 2019 no hacemos un concierto en el Carlos Marx, la nueva situación sanitaria permitirá que en una condición limitada empiecen a abrirse algunos teatros. Será un concierto tranquilo, pero no por eso menos intenso", aseguró Rojas.

Las entradas estarán a la venta próximamente, y permitirán disfrutar de la buena música cubana, en un entorno respetuoso de las medidas sanitarias para evitar la propagación del nuevo coronavirus.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/237268-duo-buena-fe-ofrecera-conciertos-el-proximo-mes-en-el-teatro-carlos-marx>



Radio Habana Cuba